

Protokolleintrag vom 15.05.2019

2019/179

Interpellation von Gabriele Kisker (Grüne) und Brigitte Fürer (Grüne) vom 08.05.2019:

Rennstrecke für ein Formel E-Rennen am Höneggerberg, Vereinbarkeit einer Streckenführung mit den Anforderungen an die Freihaltezonen und Freiräume der Stadt sowie Angaben über die Rolle von Grün Stadt Zürich bei der Festlegung der Rennstrecke und über die Verfahrensbeteiligten beim Entscheid

Gabriele Kisker (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es ist geplant, das Formel-E-Rennen am Höneggerberg stattfinden zu lassen. Bevor weitere Entscheide getroffen werden, wollen wir im Rat diesbezüglich eine Diskussion führen. Zumindest sollten wir angehört werden und wir brauchen Antworten auf unsere gestellten Fragen.

Der Rat wird über den Antrag am 22. Mai 2019 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat